

von

Dr. Christian Eglseer



Diabetes im Griff - Therapie aktiv

Der immer schlechter werdende Lebensstil (Bewegungsmangel, Übergewicht) ist schuld an der Zunahme der Häufigkeit des Neuauftretens des Alterszuckers. Auffallend ist jedoch, dass diese Erkrankung nicht mehr nur ältere Menschen betrifft, sondern auch immer mehr Personen im „besten Alter“, oft leider auch schon Jugendliche und teilweise auch Kleinkinder.

Spätfolgen

Je länger man an Diabetes erkrankt ist und je schlechter dieser behandelt ist umso früher treten Spätfolgen wie Blindheit, Herzinfarkt, Schlaganfall, Durchblutungsstörungen der Beine mit Amputation und vieles andere auf. Je besser man betreut wird und je mehr man selbst mitarbeitet und mitgestaltet umso geringer ist das Risiko dazu. Daher hat eine ganze Reihe von Ärzten eine Spezialausbildung absolviert um Sie diabetologisch zu betreuen, in Zusammenarbeit mit Ihnen. Sie sollen aktiv mitgestalten, daher auch der Name der Aktion „Therapie aktiv“. Neben einer Lebensverlängerung und Hintanhalten der gefürchteten Spätfolgen kommen Versicherte der SVA der Gewerblichen Wirtschaft in den Genuss der Reduktion des Selbstbehaltes auf 10 Prozent. Hier liegt Ihre Gesundheit in Ihren Händen.

Sollten Sie Diabetiker sein und ich Ihr Interesse geweckt haben, fragen Sie Ihren Arzt ob er an der Aktion „Therapie aktiv“ mitarbeitet oder Sie wenden sich direkt an mich.



Dr. Christian Eglseer

Facharzt für Innere Medizin

Amstetten, Wagmeisterstraße 46

Tel. 07472/67264

Hotline: Tel. 0664/3404505

www.dr-eglseer.at

Anzeige